

NEUE KELTEREI IN MEERSBURG

meersburger
Winzerverein



Auf ein Glas Meersburger!

30 WINZER – EINE QUALITÄT MIT TRAUBEN AUS BESTEN LAGEN

Mit der neuen Kelterei in der Oberstadt hat der Meersburger Winzerverein einen großen Schritt in Richtung Zukunft gemacht. Das architektonisch ansprechende Gebäude ist geprägt von Materialklarheit, harmonischer Einbindung in die Umgebung und einem Höchstmaß an Effizienz bei den Arbeitsabläufen. „Rund 100 Jahre waren wir in der Meersburger Unterstadt. Das war schon etwas Besonderes, mitten in der Stadt und unter den Augen vieler Interessierter zu arbeiten. Aber eine den heutigen Anforderungen gerechte Trauben-Verarbeitung war dort nicht mehr möglich“, resümiert Georg Dreher, der Vorstandsvorsitzende des Winzervereins.

Ein Beispiel hierfür: Früher konnte die Kelterei gar nicht so schnell arbeiten, wie die Winzer anliefernten. In der neuen Kelterei gibt es keine Mengenbegrenzung bei gleichzeitig schonendem Umgang mit den wertvollen Trauben. Da die Wein-Lesezeiten klimatisch bedingt immer kleiner werden ist dies von enormer Bedeutung.

Traubenannahmestelle, Pressen, Weintanks aus Edelstahl, Barrique-Fässer und historische Holzfässer – das ist das Reich von Kellermeister Valentin Wagner. Seit 2016 baut er mit feinem Gespür die Weine des Meersburger Winzervereins aus. Mal leicht beschwingt, mal

elegant fruchtig, mal spritzig oder geschmeidig – seine Handschrift schmeckt man und das vielfach ausgezeichnet. Apropos ausgezeichnet, so bewertet Valentin Wagner auch seine neue Wirkungsstätte: „Mit der Weinlese im letzten Jahr wurde der Betrieb erfolgreich aufgenommen. Tradition, Innovation und Funktionalität gehen hier Hand in Hand und das funktioniert hervorragend“.

Gerne möchte der Winzerverein auch vermehrt Einblicke in die Wein-Kelterei und das Handwerk gewähren. „Wir wollen ein offenes Haus sein und Wein erlebbar machen. Dafür soll es wie gehabt regelmäßig Führungen geben. Ebenso angedacht sind beispielsweise offene Winzer-Treffs“, erläutert Martin Frank, Geschäftsführer des Winzervereins.

„Die Stadt Meersburg, der Winzerverein und unsere feinen Meersburger Weine gehören seit 1884 untrennbar zusammen“, betont Georg Dreher. In diesem Jahr wurde der Meersburger Winzerverein als zweitältester in ganz Baden gegründet. Heute sind es 30 Winzerfamilien, die seit Generationen

im Weinbau tätig sind und ihre Trauben auf rund 65 ha in besten Meersburger Höhenlagen anbauen.

Neben der neuen Kelterei betreibt der Winzerverein in Meersburg auch das Wein- und Kulturzentrum mit individueller Wein-Beratung, Wein-Verkostung und der Möglichkeit, sämtliche Weine zu erwerben. Der Weintreff am See ist ein gemütlicher Weinausschank im Herzen der Unterstadt.

MEERSBURGER WINZERVEREIN EG
KRONENSTRASSE 19 | 88709 MEERSBURG
TEL. +49 7532 4316-0
WWW.MEERSBURGER.DE



*Auf Ihr Wohl und auf
einen schönen Sommer,
darauf stoßen wir an.
Wie wäre es mit einem gut
gekühlten Spätburgunder Rosé
oder einem herrlich prickelnden Secco?*

NEUE KELTEREI IN MEERSBURG

meersburger
Winzerverein



Auf ein Glas Meersburger!

30 WINZER – EINE QUALITÄT MIT TRAUBEN AUS BESTEN LAGEN

Mit der neuen Kelterei in der Oberstadt hat der Meersburger Winzerverein einen großen Schritt in Richtung Zukunft gemacht. Das architektonisch ansprechende Gebäude ist geprägt von Materialklarheit, harmonischer Einbindung in die Umgebung und einem Höchstmaß an Effizienz bei den Arbeitsabläufen. „Rund 100 Jahre waren wir in der Meersburger Unterstadt. Das war schon etwas Besonderes, mitten in der Stadt und unter den Augen vieler Interessierter zu arbeiten. Aber eine den heutigen Anforderungen gerechte Trauben-Verarbeitung war dort nicht mehr möglich“, resümiert Georg Dreher, der Vorstandsvorsitzende des Winzervereins.

Ein Beispiel hierfür: Früher konnte die Kelterei gar nicht so schnell arbeiten, wie die Winzer anlieferten. In der neuen Kelterei gibt es keine Mengenbegrenzung bei gleichzeitig schonendem Umgang mit den wertvollen Trauben. Da die Wein-Lese Fenster klimatisch bedingt immer kleiner werden ist dies von enormer Bedeutung.

Traubenannahmestelle, Pressen, Weintanks aus Edelstahl, Barrique-Fässer und historische Holzfässer – das ist das Reich von Kellermeister Valentin Wagner. Seit 2016 baut er mit feinem Gespür die Weine des Meersburger Winzervereins aus. Mal leicht beschwingt, mal

elegant fruchtig, mal spritzig oder geschmeidig – seine Handschrift schmeckt man und das vielfach ausgezeichnet. Apropos ausgezeichnet, so bewertet Valentin Wagner auch seine neue Wirkungsstätte: „Mit der Weinlese im letzten Jahr wurde der Betrieb erfolgreich aufgenommen. Tradition, Innovation und Funktionalität gehen hier Hand in Hand und das funktioniert hervorragend“.

Gerne möchte der Winzerverein auch vermehrt Einblicke in die Wein-Kelterei und das Handwerk gewähren. „Wir wollen ein offenes Haus sein und Wein erlebbar machen. Dafür soll es wie gehabt regelmäßig Führungen geben. Ebenso angedacht sind beispielsweise offene Winzer-Treffs“, erläutert Martin Frank, Geschäftsführer des Winzervereins.

„Die Stadt Meersburg, der Winzerverein und unsere feinen Meersburger Weine gehören seit 1884 untrennbar zusammen“, betont Georg Dreher. In diesem Jahr wurde der Meersburger Winzerverein als zweitältester in ganz Baden gegründet. Heute sind es 30 Winzerfamilien, die seit Generationen

im Weinbau tätig sind und ihre Trauben auf rund 65 ha in besten Meersburger Höhenlagen anbauen.

Neben der neuen Kelterei betreibt der Winzerverein in Meersburg auch das Wein- und Kulturzentrum mit individueller Wein-Beratung, Wein-Verkostung und der Möglichkeit, sämtliche Weine zu erwerben. Der Weintreff am See ist ein gemütlicher Weinausschank im Herzen der Unterstadt.

MEERSBURGER WINZERVEREIN EG
KRONENSTRASSE 19 | 88709 MEERSBURG
TEL. +49 7532 4316-0
WWW.MEERSBURGER.DE



Auf Ihr Wohl und auf einen schönen Sommer, darauf stoßen wir an. Wie wäre es mit einem gut gekühlten Spätburgunder Rosé oder einem herrlich prickelnden Secco?

